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Zusammenfassung

        
Durch das gehäufte Auftreten von Fällen mit Primärer Pulmonaler Hypertension nach Einnahme von Appetitzüglern in den Jahren 1967–1971 ergibt sich die Möglichkeit, dieses Krankheitsbild an 50 Fällen radiologisch zu studieren. Mittels einer genauen Analyse der Röntgensymptome wird auf die Gleichartigkeit des radiologischen Erscheinungsbildes hingewiesen und versucht, dieses Krankheitsbild von den Fällen mit pulmonaler Hypertension aus anderen Ursachen abzugrenzen.


      
        
Summary

        
The increasing incidence of primary pulmonary hypertension after ingestion of appetite depressant drugs has made it possible to study 50 patients radiologically during the period 1967 to 1971. A detailed analysis of the radiological appearances has demonstrated the similarity between these cases and those due to other causes, but an attempt has been made to differentiate the clinical picture from cases of pulmonary hypertension of different aetiology.
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